



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	83335148
Prix	605 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivitea seulement 10 minutes à pieds des plages et des commodités, dans une résidence de 2016 au calme absolue avec piscine en copropriété nous vous proposons à la vente ce magnifique rez-de-jardin en excellent état. Ce 3 pièces d'environ 60m2 se compose d'une entré avec placards, une séjour avec cuisine ouverte entièrement équipé, toutes les pièces ont accès a la terrasse de 40m2 exposé sud avec une belle vue Dégagé sur la mer, deux belles chambres avec placards, une salle de douche avec toilettes. Une place de parking intérieure et une cave complète ce bien exceptionnel. Idéal comme ...

Only 10 minutes' walk from beaches and amenities, in a quiet residence from 2016 with pool, we offer for sale this magnificent garden apartment in excellent condition. This 2-bedrooms apartment of approx. 60m2 comprises an entrance hall with fitted cupboards, a living room with fully-equipped kitchen, all rooms have access to the south-facing 40m2 terrace with lovely sea views, two bedrooms with fitted cupboards, a shower room with toilet. An indoor parking space and a cellar complete this exceptional property. Ideal as main residence or for hollidays. The monthly fees of 265 € / month includes ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

